

# L'INSTITUT BRUCHESI

---

ET SON

## OEUVRE ANTITUBERCULEUSE

---

De fondation récente, l'Institut Bruchési a déjà fait beaucoup pour l'éducation et le soulagement de la population pauvre de notre ville.

Grâce à la charité et au dévouement des Révérendes Sœurs de la Providence, la Corporation de l'Institut Bruchési s'est vue tout à coup confortablement installée en plein centre de la ville. Se dévouant déjà sans compter à cette œuvre nouvelle, la Révérende Sœur Aline mit à la disposition des médecins du Dispensaire Antituberculeux plusieurs pièces de l'Asile des Sœurs de la Providence, dont elle est la Supérieure, et qui est situé au No. 369 Ste-Catherine Est, à l'angle de la rue St-Hubert.

Trois religieuses, puis cinq dont deux pharmaciennes, furent attachées au service des malades qui affluèrent avec un empressement tel, que le nombre des médecins a dû être quintuplé.

Voici quelques chiffres statistiques qui prouveront, mieux que je ne saurais le faire, l'importance que prend le dispensaire de l'Institut Bruchési.

Nombre de jours de dispensaires jusqu'au 20 juin . . . . .	84
Nombre de malades inscrits au Registre . . . . .	860
Nombre de prescriptions remplies . . . . .	2,906
Nombre de visites faites à domicile . . . . .	717
Crachoirs distribués . . . . .	231